

TESTIMONIAL INGETROL

“**N**uestra incorporación a la AIE en 2021 nos ha brindado la oportunidad de conocer empresas innovadoras del sector eléctrico, cuyas soluciones y productos están marcando la pauta en el ámbito internacional. La AIE se ha consolidado como una fuerza impulsora en la búsqueda constante de nuevas tecnologías que enriquecen el potencial exportador de nuestro país.

Para INGETROL, esta membresía ha sido fundamental para destacar la importancia de los hidroelevadores aislados en el mantenimiento de líneas eléctricas. Estos equipos permiten a las empresas eléctricas garantizar la continuidad del servicio sin interrupciones, lo que se traduce en una facturación constante al evitar cortes. Además, contribuyen a incrementar la seguridad operativa del personal y a agilizar las labores de mantenimiento, como el lavado de líneas. El uso de hidroelevadores aislados facilita una serie de tareas esenciales, incluyendo el cambio de aisladores, la instalación y retiro de postes, así como la reposición de redes eléctricas, entre otros”.



Marilú Málaga, Vice
Presidenta Corporati-
vo de INGETROL